

東宝見聞録

体育祭

夏まっ盛りのような暑さの残る9月9日(土)、本校と鹿児島高等特別支援学校との合同体育祭が行われました。本年度は新種目も追加され、保護者の観戦もある中で大いに盛り上がった体育祭となりました。生徒たちは、熱中症にも気を付けながら、もてる力を十分に発揮し、全力で取り組む姿が見られました。



両校生徒会長による選手宣誓



職員サイコロリレー (新種目)



挑戦者たち(障害物競走)



フォークダンス



長縄跳び

優勝は「白組」(1年生)でした。学年の人数が一番多い1年生。2、3年生の猛追を振り切り、見事優勝を果たしました。

優勝おめでとう!
よくがんばりました!



優勝旗を受け取る1年生団長

文化祭

テーマ「君に巡り会えたそれって奇跡～最高の仲間と青春を～」
テーマソング「キセキ」GReeeeN

今年も合同文化祭を10月26日(木)に開催することができました。歌にダンスに劇、文化系部活動(写真・茶道・写真・美術・音楽)による発表や展示の数々、家庭クラブや保健委員会の発表など、とてもバラエティに富んだ内容の濃い文化祭となりました。

テーマである「君に巡り会えたそれって奇跡～最高の仲間と青春を～」のスローガンのもと、企画準備から練習、本番まで仲間と一緒に和気あいあいと過ごす様子が見られました。展示部門も充実しており、日頃の学習の成果がとてもよく伝わる文化祭でした。



東高校1年生による劇



家庭クラブによる発表



東高校2年 おかしの100本引き



フォトスポット



東高校3年 合同ダンスチーム

ロードレース大会

11月8日(水)晴天の下、桜島溶岩グラウンドでのロードレース大会を実施しました。男子は10km・女子は5kmのコースです。桜島のフェリーに初めて乗ったという生徒もあり、ちょっとした旅気分も味わいました。雄大な桜島の下で、記録更新に向け、または級友たちと楽しく走る中で、自分や友達の新たな発見があったことと思います。桜島から東高校がはっきりと見えるという発見もありましたね。



表彰式の様子 よくがんばりました

中学生一日体験入学 ～ようこそ!東高校へ～

8月23日(水)、中学生とその保護者を対象とした一日体験入学を行いました。学校紹介に加え、授業体験では、本校の特色の一つでもある中国語・韓国語をはじめ、商業、情報、家庭科の授業をそれぞれの希望に合わせて学習しました。来年、入学してくるのを待っています!



生徒会による学校紹介



「情報」の授業体験

学校ホームページ案内

最新情報を随時更新していますので、是非ご覧ください。ブログもあります!

